

Approbation de mesures visant à encourager la production alimentaire à Cuba

Image not found or type unknown

Photo: Cubasi

La Havane, 3 mai, (RHC).- De nouvelles mesures visant à encourager la production alimentaire à Cuba, approuvées par les hauts dirigeants du pays ont été publiées ce lundi sur le site web du ministère de l'Agriculture.

Parmi les mesures approuvées, 30 ont un caractère prioritaire dans l'effort de favoriser la production d'aliments, dans un contexte conditionné par le renforcement du blocus économique de Cuba par les États-Unis, les effets causés par le Covid-19 et la mise en œuvre de la stratégie économique et sociale pour atténuer leur impact.

Considérer les producteurs agricoles individuels comme faisant partie de la base productive agricole, donner la priorité aux investissements dans les programmes productifs ayant le plus grand impact sur la substitution des importations et les exportations, et appliquer un traitement financier à un groupe de coopératives qui présentent actuellement des pertes et ont des possibilités de poursuivre leurs opérations, sont quelques-unes des actions décrites par le ministère de l'Agriculture.

D'autres mesures visent également au développement de la production alimentaire au niveau local, y compris l'agriculture urbaine, suburbaine et familiale, et les modules d'élevage ; le développement de la mini-industrie alimentaire sera renforcé.

Source : Cubasi

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/256076-approbation-de-mesures-visant-a-encourager-la-production-alimentaire-a-cuba>



Radio Habana Cuba